

Kronenzeitung 2. 11. 2015

Montag, 2. November 2015

 KULT

Jugendsymphonie im Brucknerhaus Linz: Erfreuliche Talentprobe

Eine höchst erfreuliche Talentprobe lieferte das Oberösterreichische Jugendsymphonieorchester im Linzer Brucknerhaus ab und begeisterte die vielen Zuhörer. Das Konzertprogramm war klug gewählt. Insgesamt gab es für die bewundernswerte Darbietung der Nachwuchskünstler zuletzt sogar verdiente Ovationen!

Beim Tripelkonzert von Beethoven glänzte das Fritz Kreisler Trio mit sicherer Technik und hoher Musikalität. Sein hervorragendes Können spielte das junge, zumeist weibliche Ensemble bei der Scheherazade op. 35 von Rimsky-Korsakow mit sprühendem Eifer und massiv konzentrierter Energie aus. Dirigent Remy Ballot riss seine Schützlinge mit begeisternder Körpersprache zu einer großartigen Interpretation hin. Bei den vielen Soli konnten die jungen Musiker ihre solistischen Fähigkeiten mit Bravour präsentieren, auch das Blechregister bewältigte die enormen Klangballungen mit profunder Stärke. FD